

Ein starkes Team für Wernau

Wahlen

Soziale Kommunalpolitik macht Mobilität umweltfreundlich und bezahlbar.

Wachsende Verkehrs- und Umweltprobleme zwingen uns zum Umdenken. Es ist wichtig den Bahn- und Busverkehr zu stärken damit er zu einer echten Alternative zum Autoverkehr wird. Subventionierte Tickets und Nachtbusse sind ein Schritt in diese Richtung. Das ist ein kommunenübergreifendes Thema, deshalb nutzen wir unsere Netzwerke im Kreis, in der Region und im Land damit unsere Interessen bei Entscheidungen berücksichtigt werden.



Kirsten Chudoba,

Dipl.- Volkswirtin, 48 Jahre. Die Stärkung und Neuansiedlung von Handel und Betrieben spielt für mich aus zweierlei Hinsicht eine wesentliche Rolle: zum einen bleibt Wernau so durch eine wohnortnahe Versorgung und Infrastruktur ein attraktiver Wohnort, zum anderen ermöglichen die Gewerbesteuer- und Grundsteuereinnahmen langfristig solide Kommunalfinanzen und somit politische Gestaltungsräume für zukunftsweisende Projekte.



Herbert Strauss,

Dipl. Ingenieur, 60 Jahre. Die SPD ist maßgeblich sowohl im Land Baden-Württemberg als auch in der Bundesregierung an der Energiewende mit beteiligt. Daher besteht die große Chance, auch von Wernau aus diese Entwicklung aktiv mit zu unterstützen. Selbstverständlich liegt der Schwerpunkt bei der Berücksichtigung der speziellen Wernauer Belange. Wir treten dafür ein, dass die Energiewende mit Augenmaß umgesetzt wird.



Petra Koemstedt,

Reiseverkehrskauffrau, 43 Jahre. Das hochwertige Angebot an Kindergärten, Schulen und einer entsprechend gut ausgestatteten Infrastruktur ist für Familien mit Kindern ein wichtiger Faktor. Eine Weiterentwicklung in diesen Bereichen muss deshalb auch im Interesse der Eltern, Kinder und Schüler stattfinden. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass alle Möglichkeiten ausgelotet werden, um den Schulstandort in Zukunft leistungsfähig und attraktiv zu erhalten.



Horst Nannt,

Wirtschaftsingenieur i.R., 62 Jahre. Wir haben die Verantwortung für Boden, Natur und Umwelt. Naturschutz, Landschaftspflege und Umweltschutz sind Grundpfeiler einer nachhaltigen Entwicklung. Gerade im Bereich der Siedlungspolitik zeigt sich, dass man globale Ziele auch lokal umsetzen muss.

Veröffentlicht am 29.04.2014